

Jeux de la ZAC 2023 : Jour 1



La première édition des jeux de la ZAC à Lomé a été ouverte ce Lundi 17, rassemblant six équipes lycéennes en provenance de différents pays, à savoir : le lycée Blaise Pascal et le lycée international Jean Mermoz d'Abidjan en Côte d'Ivoire, le lycée Louis Pasteur de Lagos au Nigéria, le lycée Montaigne de Cotonou au Bénin, le lycée Jacques Prévert d'Accra au Ghana et le lycée français de Lomé.



Cette première journée s'est révélée comblée de compétition intense, les équipes se sont affrontées dans deux sports différents : le football sur le terrain omnisports et le volley-ball au lycée français. Les joueurs étaient au rendez-vous avec des performances incroyables tout au long de la journée, ce qui a créé une atmosphère électrique sur les terrains.



Au terrain omnisports, les joueurs ont employé vitesse, technique et esprit d'équipe pour réussir à marquer et à défendre leurs buts. Les supporters applaudissaient chaque action. Au lycée français, le tournoi de volleyball a également attiré beaucoup d'attention. Les équipes ont montré leur précision, se défendant contre les attaques de leurs adversaires. Les matchs ont été serrés, avec des scores très proches.





La journée s'est terminée par un quiz culturel, où les joueurs ont eu l'occasion de montrer leurs connaissances et différents savoirs en culture générale. Dans l'ensemble, la première journée sportive de la ZAC a été un succès retentissant. Les équipes ont montré leur talent et leur passion pour le sport, tout en faisant preuve de fair-play et de respect pour leurs adversaires. Les organisateurs ont réussi à créer une ambiance conviviale et festive, qui a permis aux joueurs et aux spectateurs de profiter pleinement de cette journée de compétition internationale. Les participants attendent avec impatience la deuxième journée sportive de la ZAC, qui promet d'être aussi passionnante que la première.

Chahd, Jeune Reportrice